¿EXCESO DE **SUDORACIÓN?**

La hiperhidrosis o transpiración excesiva (ya sea en los pies, las axilas o las manos) es un **problema que repercute en la calidad de vida** y ocasiona frecuentes visitas a la consulta del dermatólogo. ¿Cómo resolverlo? Con micro-inyecciones de Vistabel (es decir, toxina botulínica, más conocida como botox) en las zonas afectadas. Aunque los pinchazos pueden resultar un poco molestos, garantizan la reducción del sudor durante unos dos años. Quienes no se atrevan con las inyecciones, pueden optar por una solución más leve: el antitranspirante *Perspirex*, de Laboratorios Rovi, mucho más eficaz que un simple desodorante, ya que inhibe la actividad de las glándulas sudoríparas. Se vende en farmacias, parafarmacias y centros El Corte Inglés.

MÁS INF.: Dra. Rosa García Maroto (Clínica De La Fuente). *Madrid, tel. 915 63 84 64*. Hedonai Centros Médico-Estéticos. *En toda España, tel. 902 30 30 75*. Clínica Dermatológica Internacional. *Madrid, tel. 914 44 97 97*.